

# PlantaDoce.

Sala de espera

## La campana de los sueños

El Hospital de Antequera (Málaga) se ha sumado al proyecto Campana de los Sueños de la Asociación Española Contra el Cáncer (Aecc).

PlantaDoce  
25 nov 2022 - 05:00



Sonidos esperanzadores. El Hospital de Antequera (Málaga) se ha sumado al proyecto Campana de los Sueños de la Asociación Española Contra el Cáncer (Aecc) y cuenta con una campana que sonará como celebración cada vez que alguno de los pacientes con cáncer finalice su tratamiento oncológico, haciéndolo junto al personal sanitario que los ha acompañado durante su proceso.

La campana ha sido presentada en el Hospital de Día Médico durante un acto que ha contado con la presencia de la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, Belén Jiménez; la presidenta de la Aecc de Antequera, Susana Leruite, y el resto de profesionales que desempeñan su labor en el ámbito de abordaje del cáncer.

---

# PlantaDoce.

---

**Durante 2022, entre los meses de enero a octubre, el área de oncología médica del Hospital de Antequera ha atendido un total de 1.001 consultas.**

Además, durante el mismo periodo, se han realizado un total de 1.161 tratamientos de quimioterapia e inmunoterapia antineoplásica en el hospital.

**Esta iniciativa se introdujo por primera vez en 1996, en el Centro MD Anderson de Houston** (Estados Unidos) cuando el almirante Irve Le Moyne, agradecido por haber finalizado su tratamiento de radioterapia, regaló la campana de bronce de su barco al centro hospitalario y se instaló en el campus principal.